

GRUSSWORT



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend

der Bundesministerin für Familie, Senioren, Frauen und Jugend [Manuela Schwesig]

Liebe Teilnehmende der Fachtagung
„Regenbogenfamilien bewegen! Beratung zukunftssträftig gestalten“,

der Regenbogen ist ein schönes, treffendes Bild dafür, wie bunt und vielfältig Familien sind. Eigentlich.

Denn im Alltag stoßen Regenbogenfamilien noch immer an viele Grenzen. Sie sind anderen Familien nicht gleichgestellt, gerade wenn es um Kinder geht. Sie spüren immer noch in vielen Situationen, dass sie als Familie nicht ernst genommen werden, und haben Hemmungen, eine Beratungsstelle aufzusuchen.

Auf der anderen Seite wollen sich viele Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von Beratungsstellen fit machen, um Regenbogenfamilien zur Seite stehen zu können.

Das Projekt „Beratungskompetenz zu Regenbogenfamilien“ unterstützt die Familienberatungsstellen in ganz Deutschland in ihrer Kompetenz zur Beratung und Unterstützung von gleichgeschlechtlichen Eltern und stärkt gleichgeschlechtliche Paare mit Kinderwunsch. Das Projekt ist sehr erfolgreich, die Nachfrage nach den Fortbildungsveranstaltungen ist groß. Das freut mich; denn für mich sind Regenbogenfamilien Familien wie alle anderen auch.

Ich wünsche Ihnen eine interessante Veranstaltung und weiter viel Erfolg mit dem Projekt. Dem Lesben- und Schwulenverband danke ich herzlich für die gute Zusammenarbeit.



Manuela Schwesig
Bundesministerin für Familie,
Senioren, Frauen und Jugend